

Natation synchronisée : Bons résultats pour Cuba au Panama



La Havane, 27 mars, (RHC).- La natation synchronisée de Cuba a eu de bons résultats aux championnats de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui viennent de se disputer au Panama.

L'équipe cubaine, très jeune d'ailleurs, y a conquis trois médailles d'argent, deux de bronze et une quatrième place. Une performance qui lui a valu la participation aux 7 épreuves au programme des Jeux régionaux de Barranquilla, cet été.

Pourtant, leur entraîneuse, Vivian Segura, semble avoir les pieds sur terre.

«Ces médailles ne signifient pas pour autant que ce sera pareil aux Jeux de Barranquilla. Quelques pays ont déjà leur qualification et n'ont pas participé maintenant » a-t-elle indiqué dans des déclarations au site web JIT.

Elle a assuré que ses disciples ont bien travaillé notamment pour ce qui est de la synchronie et des acrobaties, mais non contente, elle prévoit rajouter de nouvelles difficultés aux solos, duos et ballets, les trois disciplines dans lesquelles se disputeront les 7 titres en lice dans la ville colombienne.

Monter au plus haut du podium semble pourtant pour Cuba un rêve lointain vu la qualité des Mexicaines, des Colombiennes et des Vénézuéliennes. Bon courage donc et que les meilleures gagnent !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/158515-natation-synchronisee-bons-resultats-pour-cuba-au-panama>



Radio Habana Cuba